



Antwort zur Anfrage Nr. 1451/2020 der BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN im Ortsbeirat Mainz-Mombach betreffend **Radweg an der Rheinallee (Grüne)**

Die Anfrage wird wie folgt beantwortet:

1. In welchen Abständen und ggfs. an welchen Wochentagen wird der Radweg auf der Rheinallee gereinigt?

Die Rheinallee und die dazugehörigen Radwege sind Bestandteil des Reinigungsplanes des Entsorgungsbetriebs. Die Reinigung erfolgt in zwei Abschnitten: zwei Mal wöchentlich im Bereich zwischen Zwerchallee und Mombacher Kreisel sowie sechs Mal wöchentlich im Bereich zwischen Zwerchallee und Kaisertor. Je nach Witterungsverhältnissen und entsprechendem Bedarf, zum Beispiel bei Laub-Fall, finden zusätzliche Reinigungen statt.

2. Sieht die Stadt die Möglichkeit, die Reinigungsintervalle zu verkürzen bzw. den Wochentag der Reinigung zu verschieben?

In Abstimmung mit dem Entsorgungsbetrieb und unter Berücksichtigung des Reinigungsplanes sind Anpassungen der Reinigungsintervalle möglich. Im Rahmen eines Förderprojekts des Nationalen Radverkehrsplans vom Bundesministerium für Verkehr und digitale Infrastruktur (BMVI) für die „Steigerung der Fahrradnutzung im Alltag durch Verbesserung der Unterhaltung des Radwegenetzes“ steht die Verkehrsverwaltung hierzu bereits im Austausch mit dem Entsorgungsbetrieb. Gemeinsam mit Vertretern der projektleitenden Fachhochschule werden mithilfe dieses Projekts auch Optimierungspotentiale der Radwegreinigung eruiert.

Mainz, 11.09.2020

gez. Eder

Katrin Eder
Beigeordnete